

# OPOSISI

## Bupati Eka Putra Kembali Kukuhkan Rumah Tahfizh Binaan Pemda

Joni Hermanto - [TANAHDATAR.OPOSISI.CO.ID](http://TANAHDATAR.OPOSISI.CO.ID)

Jun 17, 2023 - 09:38



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

**TANAH DATAR** - Wujudkan Kabupaten Tanah Datar madani dan kabupaten tahfizh, Bupati Eka Putra, SE, MM kembali kukuhkan rumah tahfizh yang dibangun langsung oleh Pemda Tanah Datar di Jorong Ladang Laweh Nagari Batu Bulek Kecamatan Lintau Buo Utara, Selasa (13/06).

Bupati Eka Putra mengatakan terus berkomitmen pada Program Unggulan (Progul) Satu Rumah Satu Hafizh dan Hafizah serta meningkatkan insentif bagi guru-guru TPA dan tahfizh ini.

“Kita bersyukur program-program ini didukung dan dijalankan para guru TPA, Ustad dan Ustazah yang terus memperbaiki bacaan-bacaan alquran, aqidah dan

akhlak generasi penerus kita ini, sehingga kedepannya kita berharap akan lahir pemimpin-pemimpin yang hafizh Alquran,” ujarnya.

Bupati Eka Putra juga sampaikan bagi anak-anak Tanah Datar yang banyak hafalan Alqurannya akan diberi reward umrah ke tanah suci Makkah dan bahkan yang hafizh 30 juz digratiskan biaya kuliah di fakultas kedokteran hingga selesai.

Diakui Bupati Eka Putra tantangan zaman saat ini memang berat, pengaruh globalisasi dan kemajuan teknologi jika tidak dikontrol akan dapat merusak mental generasi muda dari itu harus dibentengi dengan kegiatan keagamaan seperti program satu rumah satu hafizh dan hafizah ini.

Sebelumnya Kepala Dinas Sosial PP dan PA yang juga sekaligus pembina rumah tahfizh di Tanah Datar Afrizon sampaikan kekuatan Alquran dalam mencerdaskan umat manusia.

“Pada awalnya tahun 2018 rumah tahfizh di Tanah Datar baru enam, dan hingga saat ini di bawah kepemimpinan Bupati Eka Putra sudah mencapai 290 lebih rumah tahfizh dan pondok-pondok tahfizh di Tanah Datar, dan 14.500 lebih anak-anak penghafal alquran,” ucapnya.

Afrizon sebut ada lima keistimewaan anak-anak hafizh alquran, seperti meningkatkan kecerdasan otak, terjaga akhlaknya, dimudahkan rezekinya, dijaga dan didoakan para malaikat dan dimasukkan ke Surga Nya Allah.SWT.

Turut hadir saat pengukuhan tersebut Anggota DPRD Tanah Datar lastiqal, Camat Lintau Buo Utara, Wali Nagari Batu Bulek, BPRN, Ketua TPPKK Lintau Buo Utara, dan undangan lainnya. **(JH)**